

Abendmusiken in der Predigerkirche

Basel, 2. Juni 20

Liebe Freunde und Gönner der Abendmusiken Basel

Aufgrund der am 27. Mai vom Bundesrat beschlossenen Lockerungen der Corona-Massnahmen dürfen wir – wenn auch mit gewissen Einschränkungen – nun endlich wieder Konzerte durchführen. Die reguläre Abendmusik vom 14.6. mussten wir leider absagen, da eine grosse Besetzung geplant gewesen wäre und noch zu viele Beschränkungen hinsichtlich der Reisemöglichkeit von ausländischen Musikern bestehen. Wir haben uns aber entschieden

Am Sonntag, den 14.6. um 17 Uhr und 19 Uhr ein "Sonderkonzert" in kleiner Besetzung anzubieten

(Dauer ca. 45').

Dazu einige Informationen:

- Wir können vorerst nicht die ganze Kirche benutzen, da das Hauptschiff erst nach Mitte Juni vom Unispital vollständig geräumt wird. Am Wochenende 13./14.6. finden aber keine Tests mehr statt, d.h. das Konzertpublikum kann vom hinteren Eingang (neben der Busstation Unispital) in den Chorraum eintreten. (Nicht rollstuhlgängig)
- Momentan stehen nur eine begrenzte Anzahl Sitzplätze zur Verfügung. (Schutzkonzept) Bitte melden Sie sich deshalb unbedingt per Mail hier an: anmeldung@abendmusiken-basel.ch.

Bitte Uhrzeit (17 Uhr und / oder 19 Uhr) und Anzahl der Personen mit Namen (im gleichen Haushalt wohnend?) erwähnen! Die Liste wird 2 Wochen nach dem Konzert gelöscht.

- Wir reservieren Ihnen einen Platz und bestätigen dies ebenfalls per Mail. Sie können dann gemütlich zur Kirche kommen, und wir werden Sie zu Ihrem Platz begleiten, d.h. Sie müssen sich nicht vor 16 Uhr in eine Schlange stellen. Türöffnung 16.30 / 18.30
 Leider können wir keine Plätze ohne Anmeldung vergeben. Die Plätze werden in der Reihenfolge der Anmeldungen reserviert. Wenn die maximale Besucherzahl erreicht ist, müssen wir die Kirche schliessen.
- Bitte haben Sie auch Verständnis, dass die Konzertform diesmal etwas anders sein wird: Es wird im Chorraum etwas intimer sein; Sie sitzen nicht auf Ihrem gewohnten Platz, und auch das Textheft wird eine Nummer kleiner ausfallen. Ausserdem stehen die sanitären Anlagen nicht zur Verfügung.

Im Mittelpunkt stehen die Musik und die Freude, nun wieder direkt für Sie musizieren zu können. Frithjof Smith hat für dieses Extrakonzert ein besonderes Programm zusammengestellt, in der Besetzung für zwei Sopranistinnen (María Cristina Kiehr, Gunta Smirnova) und kleines Instrumentalensemble (Frithjof Smith, Regula Keller, Katharina Heutjer, Katharina Bopp, Brian Franklin, Jörg-Andreas Bötticher).

Es erklingen Werke von Schütz, Grandi, Albrici und Rigatti.

Wir hoffen, ab Sonntag, 12.7 die Abendmusiken weiterführen zu können.

Die Konzerte finden dann wieder im Hauptschiff statt; zu allfälligen Einschränkungen werden wir Sie über unsere Webseite <u>abendmusiken-basel.ch</u> informieren.

Mit freundlichen Grüssen

für das Kernteam der Abendmusiken Basel

Jörg-Andreas Bötticher

Abendmusiken Basel

Albert-Jan Becking, Jörg-Andreas Bötticher, Katharina Bopp, Brian Franklin, Regula Keller, Bork-Frithjof Smith

Wer keinen Zugang zu mail hat kann sich bei

Katharina Bopp Spalentorweg 39, 4051 Basel oder 078 791 89 36 anmelden.